



SEMINARIO INTERNACIONAL

ALTA DIRECCIÓN Y LIDERAZGO ESTRATÉGICO

Madrid

Primera universidad en línea en conseguir la Acreditación Institucional en Alta Calidad Educativa

BIENVENIDOS

Bienvenidos a la Universidad Americana de Europa (UNADE). Como ya saben, nuestra institución facilita a sus estudiantes de licenciatura, maestría y doctorado la posibilidad de realizar seminarios internacionales para estudiar, realizar trabajos de investigación o asistir a congresos y otros eventos educativos.

Uno de los mismos es este seminario en la ciudad de Madrid en la que nuestros alumnos disfrutarán de una semana intensa tanto en lo académico, con el programa presencial de Alta Dirección y Liderazgo Estratégico, como en lo cultural, con diversas visitas por la capital de España. Esperamos que disfruten de esta semana tan especial y que sean unos días inolvidables para ustedes.





Índice

Influencia del líder en la empresa.....	3
Habilidades para la alta dirección (1 ° parte).....	4
Habilidades para la alta dirección (2° parte).....	5
Gestión de talento.....	6
Gestión de responsabilidad social.....	7
Recomendaciones para nuestros estudiantes.....	8

Este programa para líderes consiste en una semana de formación presencial, aún así, la mayoría de nuestros alumnos aprovechan la oportunidad que supone este viaje para ampliar de manera optativa su estancia y visitar otras ciudades españolas.

Día 1

INFLUENCIA DEL LÍDER EN LA EMPRESA

- Liderazgo y motivación.
- Inteligencia emocional 2.0.
- Motivación en la empresa.
- Motivación y aumento del rendimiento.
- Gestión del cambio en la organización.



TARDE LIBRE

Posibilidad de visitar diversos lugares de interés de la capital como Plaza Mayor, Puerta del Sol, Catedral de la Almudena, Templo de Debod, Casa de Campo, Gran Vía, y muchos más.



Día 2

HABILIDADES PARA LA ALTA DIRECCIÓN (1)

- Gestión del tiempo para directivos.
- Negociación avanzada.
- La gestión y resolución del conflicto.
- Gestión eficaz de reuniones.

Visita al Parque del Retiro y al Museo del Prado.



Día 3

HABILIDADES PARA LA ALTA DIRECCIÓN (2)



- Delegar eficazmente
- Trabajo en equipo
- Mejora de habilidades Empowerment

Tarde libre.

Le recomendamos visitar los museos de la ciudad, pues son un lugar de aprendizaje privilegiado.



Día 4

GESTIÓN DEL TALENTO

- Gestión del talento individual y colectivo.
 - La gestión de las competencias para el talento.
 - Employer branding como estrategia de atracción de talento.
 - La dirección de equipos.
 - La captación del talento.
- Organización del capital humano.
La valoración del desempeño.



Visita al Palacio Real

El Palacio Real de Madrid es el más grande de Europa Occidental y uno de los más grandes del mundo.

Sus más de 135.000 metros cuadrados y 3.418 habitaciones han sido testigos de siglos de la historia de España.



Día 5

GESTIÓN DEL TALENTO



- ¿Qué es la responsabilidad corporativa?
- La gestión de la imagen corporativa.
- Modelos de gestión de la RSC en compañías líderes.

Tras la finalización del programa académico entrega de diplomas con doble título, de UNADE e IOE Business School.



Cena de graduación en restaurante típico español.

La universidad se reserva la posibilidad de modificación de este planning por razones organizativas o de fuerza mayor.

RECOMENDACIONES PARA NUESTROS ESTUDIANTES

Tiempo libre en Madrid



Puerta del Sol

Es una de las plazas más conocidas de la ciudad, y la más turística. En ella se encuentra desde 1.950 el denominado Kilómetro Cero de las carreteras radiales del país. Aquí el edificio más antiguo es la Casa de Correos y en ella está el reloj de la torre, que marca las 12 campanadas de la noche del 31 de diciembre.

Plaza Mayor

No pueden perderse esta gran plaza porticada. Declarada bien de Interés Cultural. Lugar de paso a diario por muchos y especial punto de encuentro los domingos. Tiene 10 puertas de acceso.



Plaza de España

Al final de la Gran Vía, acoge uno de los monumentos más fotografiados de Madrid, en honor a Miguel de Cervantes, con Don Quijote y Sancho Panza. Es el nexo de unión entre los Jardines de Sabatini, el Campo del Moro, la Casa de Campo y Madrid Río. Una zona muy bonita para pasear.



Puerta de Alcalá, Fuente y Palacio de Cibeles y Parque del Retiro

Todos están muy cercanos y son de fácil visita en el mismo día. La puerta de Alcalá se encuentra a las puertas del Parque del Retiro, es una de las cinco antiguas puertas reales que daban acceso a la ciudad de Madrid.

Rastro de Madrid

Mercado al aire libre originalmente de objetos de segunda mano, que se monta todas las mañanas de domingo domingo y festivos en el barrio de Lavapiés. Este barrio está formado por calles medievales llenas de tradicionales bares españoles.



Mercado de San Miguel Con más de 100 años de historia, el

Con más de 100 años de historia, el mercado de San Miguel ha sido totalmente remodelado y en la actualidad ofrece un servicio de restaurantes y bares con comida típica de todo el país. Está situado en la Plaza de San Miguel, merece una visita a la hora de las tapas.

Barrio de la Latina

Uno de los barrios más importantes de Madrid, pues históricamente fue considerado el centro de la ciudad.

Un recorrido a pie por el barrio puede durar 1 hora, hay zonas de restaurantes, terrazas, jardines y la Colegiata de San Isidro. También se pueden contratar tours privados, pero le recomendamos visitarlo de forma libre.





Matadero Madrid

Convertido en museo, alberga importantes exposiciones de arte contemporáneo, incluye diversas actividades, teatro, festivales, música, proyectos audiovisuales, conferencias, talleres, residencias para artistas, programas educativos y actividades para familias. En Plaza Legazpi N.8.

Estadio Santiago Bernabéu

Es un recinto deportivo del Real Madrid Club de Fútbol, situado en pleno paseo de la Castellana, en el distrito de Chamartín de Madrid. Es la catedral del fútbol madrileño y bien merece una visita para los amantes de este deporte.



El Madrid de los Austrias

Es la zona que rodea a 4 lugares ya mencionados: la Plaza Mayor, la Plaza Mayor, La Puerta del Sol, El Palacio Real y la Catedral de la Almudena. Merece la pena pasear y descubrir las calles que se entrelazan entre ellos. Pueden contratar un free tour.

Zoo ABC Arcade. Centro Comercial ABC de Serrano (N°61)

Para los amantes de los videojuegos este salón recreativo recrea a modo de museo las salas de videojuegos de los años 90, se puede jugar a los diferentes juegos de forma gratuita.





Jardines del Campo del Moro

Este jardín histórico, cuya creación se debe a Felipe 11, es uno de los rincones escondidos y más especiales de Madrid. Muy cerca de la Plaza de España, recomendable para visitar el mismo día.

Templo de Debod

Se trata de un templo del antiguo Egipto situado en el centro de Madrid, regalo del Gobierno Egipcio a España por su colaboración en el salvamento de los templos de Nubia. Está situado prácticamente al lado de la Plaza de España y de la Gran Vía.



Gran Vía

La calle más importante de Madrid, recomendación para ir de compras, pasear o simplemente curiosear el ritmo de la ciudad. Llena de tiendas, teatros con los mejores musicales y librerías. Eje de comunicación con la Calle Preciados y Arenal que la conectan con la Plaza del Sol. Es una calle con vida diurna y nocturna.

Jardín El Capricho de la Alameda de Osuna

Es un conjunto de jardines y monumentos que encontraréis en las listas de los lugares más bonitos de Madrid. Aquí pueden visitar un búnker de la Guerra Civil Española.





Cuatro Torres Business Area

Estos cuatro rascacielos constituyen un parque empresarial en pleno paseo de la Castellana. Hay que tener en cuenta que Madrid no es una ciudad de rascacielos y estos 4 edificios conforman el choque entre el Madrid clásico y moderno.

Plaza de Olavide

Para aquellos que quieran un ambiente más familiar y muy madrileño, la Plaza de Olavide (distrito de Chamberí) es el ambiente ideal para disfrutar de unas buenas raciones y cañas de cerveza, especialmente en los meses de mayo hasta septiembre.



Catedral de la Almudena

Situada en el denominado Madrid de Los Austrias, la Catedral es de "reciente" construcción pues las obras finalizaron después de la Guerra Civil Española. Pueden visitar su interior y el museo que alberga. Se encuentra muy bien comunicada, anexo al Palacio Real, Jardines el Moro y otros lugares del Centro de Madrid.

Casa de Campo y Teleférico

Real Sitio destinado a la caza y el recreo de la Monarquía desde la adquisición de la finca de la familia Vargas por Felipe 11 en 1.562. Es el principal pulmón de la ciudad y alberga numerosas actividades ligadas a su finalidad como lugar de recreo e instrucción de los ciudadanos.





Casa de Sorolla

El Museo Sorolla es un museo estatal español ubicado en un palacete del Paseo del General Martínez Campos de Madrid, emplazamiento que serviría de taller y vivienda a Joaquín Sorolla y Bastida. Es además, una de las casas de artista mejor conservadas de Europa.

Plaza de Toros de las Ventas

Conocido como el coso más importante del mundo, Las Ventas, es la catedral del toreo. Merece la pena la visita por la majestuosidad del edificio, pero quien quiera visitar su interior o realizar un tour puede comprar sus entradas directamente en la web.



Sweet Space Museum

Centro Comercial ABC de Serrano. Se trata de un museo interactivo de dulces y golosinas en la Calle Serrano N ° 61 que ofrece la posibilidad de probar dulces, oler y tocar durante todo el recorrido y hacer partícipe de la experiencia al visitante. Es el museo más "instagrameable" de Madrid.

Otros

Biblioteca Nacional, Congreso de los Diputados, Tribunal Supremo, Jardines de Sabatini, Plaza de la Villa ...





SEMINARIO INTERNACIONAL

Alta Dirección y Liderazgo Estratégico **Madrid**

